
 

Gemeinsam Wiehl sein 

Treffen. Reden. Vielfalt erleben.  

 

 

Das Netzwerk Wiehl ENTHINDERT macht einen Aktionstag 

 

Das Netzwerk Wiehl ENTHINDERT ist  

eine Gruppe von Menschen. 

Die Menschen wollen, dass alle Menschen in Wiehl 

dazu gehören und mitmachen können. 

 

Der Aktionstag ist  

am 9. November 2024 von 11:00 bis 16:00 Uhr  

im Stadtteil·haus in Drabenderhöhe 

 

Das wird gemacht: 

Von 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr. 

Zu diesem Teil melden Sie sich bitte an. 

 

Das Netzwerk Wiehl ENTHINDERT stellt sich vor. 

Wir reden gemeinsam über Inklusion in Wiehl. 

Wir wollen gemeinsam Lösungen finden. 

 

 

Ab 14:00 Uhr können Sie einfach kommen.  

 

Es gibt: 

- einen inklusiven Chor 

- eine Aufführung der Tanzgruppe ARTsider 

- einen Auftritt der Musik∙gruppe West-Band. 

 

Lassen Sie uns zusammenkommen. 

Wir können reden. 

Und wir können Vielfalt erleben. 

 

 

9.11. 



 

 

Infos zur Barriere∙freiheit 
 

Hin∙kommen: 

Wenn Sie mit dem Auto kommen: 

Es gibt Parkplätze in der Nähe vom Eingang. 

Der Eingang ist in der Straße: Unterwald. 

Dort gibt es auch Parkplätze für Menschen  

mit Behinderung mit einem blauen Parkausweis. 
 

Weitere Parkplätze sind beim Sport∙platz  

Der Sport∙platz ist in der Straße: In der Landwehr. 
 

Sie können mit dem monti fahren. 

Monti ist ein Fahrdienst-Angebot.  

Info dazu gibt es  

im Internet unter: www.ovag-monti.de 

oder am Telefon: 02261 91 12 71 
 

Sie können einen Fahrdienst über die Offenen Angebote, 

Lebenspfade Oberberg e.V. bekommen. 

E-Mail: mfrackenpohl@lebenspfade-oberberg.de 

Telefon: 02261 60 69 645 
 

Rein∙kommen 

Das Stadtteil·haus ist barrierefrei. 

Es gibt barrierefreie Toiletten. 
 

Klar∙kommen 

Brauchen Sie einen Gebärden·dolmetscher? 

Brauchen Sie Leichte Sprache?  

Dann sagen Sie uns das bei der Anmeldung. 
 

Brauchen Sie Assistenz? 

Haben Sie weitere Fragen?  

Dann melden Sie sich bei Wiehl ENTHINDERT. 

Wir beraten Sie gerne. 

Telefon: 02262 72 96 17 0  

http://www.ovag-monti.de/
mailto:mfrackenpohl@lebenspfade-oberberg.de

